

Gunzenhäuser Event „Stadt erleben – Erlebnis Stadt“ endet am 12. September 2021

06. Sep 2021



Mit einem kleinen, pandemiekonformen Feuerwerk der Attraktionen endet am Sonntag, den 12. September 2021, das Gunzenhäuser Event. „Stadt erleben – Erlebnis Stadt“. Wir laden Sie zu einem Tag der musikalischen Highlights ein, zu wunderschönen und vielleicht auch ein wenig kulturversöhnenden Momenten in einem für uns alle schwierigem Corona-Jahr.

Los geht's um 9.30 Uhr mit einem Freiluftgottesdienst der evangelischen Kirchengemeinde Gunzenhausen mit Pfarrer Claus Bergmann. Der Gottesdienst steht unter dem Motto „Die Störche auf dem Kirchendach“, findet auf dem Marktplatz statt und wird vom Posaunenchor Gunzenhausen musikalisch begleitet. Nach dem Gottesdienst lohnt sich ein Abstecher zur Mandelbrennerei und dem Baumstriezelhaus, die letztmalig am 12. September 2021 ihre Buden öffnen werden.

Mit Musik geht es auf dem Marktplatz um 13:30 Uhr weiter, denn dann bitten die beliebten Gunzenhäuser

Blousn Menschen aus nah und fern zum Sommerabschlusskonzert. Lassen Sie sich das nicht entgehen und nutzen Sie bei hoffentlich strahlendem Spätsommerwetter eine von vielen Sitzmöglichkeiten, die an diesem Tag extra im Marktplatzbereich aufgebaut sein werden. Kleiner Tipp: Planen Sie am 12. September ruhig ein wenig mehr Zeit ein, denn um 17 Uhr findet als Abschluss des Tages ein Ohrgenusskonzert des Gunzenhäuser Posaunenchores statt.

Für Informationen rund um Stadt erleben – Erlebnis Stadt steht Ihnen die Tourist Information der Stadt Gunzenhausen unter der Telefonnummer 09831/508-300 oder per E-Mail unter touristik@gunzenhausen.de gerne zur Verfügung.